



XÓCHITL GÁLVEZ

# Demanda acceso oportuno a la salud

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

La precandidata presidencial por el PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, afirmó que uno de sus deseos de Año Nuevo es ayudar a los mexicanos y sus familias para que tengan acceso oportuno a servicios de salud de alta calidad en los hospitales del sector público.

A través de redes sociales mostró un video luego de caminar en Iztapalapa por la zona del Hospital General Regional Número 25 del IMSS, el cual fue cerrado y después demolido por los daños causados por el sismo del 2017.

La aspirante de la coalición Fuerza y Corazón por México expresó que quiere "un país donde las vigas de acero que ahí se encuentran se conviertan nuevamente en un hospital que brinde la atención médica que los ciudadanos se merecen".

"Ellos (el gobierno) te prometen el segundo piso de la cuarta transformación. Yo deseo ayudarte a ti y a tu familia para que cuando alguien se enferme en casa no tengan que pedir dinero prestado o vender lo poco que tiene", señaló.

Consideró necesario que los mexicanos cuenten con todos los medicamentos indispensables, sobre todo en caso de enfermedades graves o crónicas como la diabetes, el cáncer o la



Foto: Especial

Xóchitl Gálvez dijo que busca un México de clase media, donde nadie se quede en la pobreza por temas de salud.



Ellos (el gobierno) te prometen el segundo piso de la 4T. Yo deseo ayudarte para que cuando alguien se enferme en casa no tengan que pedir dinero prestado."

**XÓCHITL GÁLVEZ**  
PRECADIDATA DEL FCM

hipertensión arterial.

"Yo quiero que en México el acceso a la salud sea un derecho, no un privilegio. Yo quiero un México de clase media, donde nadie se quede en la pobreza por atender un problema médico porque tú y tu familia merecen más", enfatizó.

Asimismo, la precandidata presidencial recalcó que busca "un México de clase media donde nadie se quede en la pobreza por atender un problema

médico, porque tú y tu familia merecen más".

Por otra parte, luego de conocerse el deceso del senador de Morena, Armando Guadiana, Xóchitl Gálvez lamentó el fallecimiento y aseguró que tenía una sincera amistad con él.

A través de sus redes, la panista elogió al senador asegurando que era un hombre sencillo, "chambeador y, sobre todo, un buen ser humano".

Además, recordó que cuando estos estuvieron en la Cámara de Senadores, habían construido una gran amistad.

"En los años que fuimos compañeros en el Senado construimos una gran y sincera amistad. Siempre lo voy a recordar con mucho cariño. Fuerte abrazo para sus familiares y amigos", expresó.